

# Se dispara calor en Villahermosa

*El fenómeno El Niño elevó a niveles históricos la temperatura en algunas entidades del país, que ya aplican medidas de salud*

**DE LA REDACCIÓN**

estados@nuevoexcelsior.com.mx

Tabasco alcanzó la temperatura más alta de su historia para un mes de mayo al registrar una temperatura de 43.5 grados centígrados a la sombra, en comparación con los 43.1 grados en 2005, reportó la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**.

Precisó que en las últimas 24 horas, en el municipio de Balancán, colindante con Guatemala, el termómetro alcanzó 44 grados centígrados, dos menos que

su histórica de 1993, y en Pueblo Nuevo, municipio Centro, fue de 43.5 grados.

En Hidalgo, la Secretaría de Salud informó que, a consecuencia de la onda de calor, sus servicios atienden a mil 700 pacientes con enfermedades gastrointestinales.

Autoridades de Protección Civil de Huajutla informaron que en esta región la temperatura alcanzó 45 grados a la sombra.

En Puebla, el director del Sistema Estatal de Protección Civil, Miguel Ángel Martínez, informó que se esperan temperaturas de hasta 40 grados centígrados en la zona mixteca y Sierra Norte.

Por lo anterior, junto con la Secretaría de Salud de la entidad llevan a cabo una campaña preventiva para evitar enferme-

dades gastrointestinales y prevenir deshidrataciones.

En Querétaro la temperatura alcanzó 36 grados en la Sierra Gorda, lo que obligó a establecer programas de emergencia para atender ganado y evitar incendios en zonas boscosas.

En Oaxaca, el calor de este fin de semana provocó un aumento en el número de incendios forestales y de pastizales.

El Centro de Registro y Control de Incendios Forestales reportó 15 eventos de este tipo en las regiones de la Costa, Sierra Sur, Mixteca y Valles Centrales, los cuales han requerido la participación de comuneros y brigadas especiales.

— CON INFORMACIÓN DE EMMANUEL RINCÓN, ESTRELLA ÁLVAREZ Y PATRICIA BRISEÑO

**Viene el fresco**  
El SMN informó que el calor cederá por los vientos producto del desplazamiento del frente frío 50 sobre el Golfo de México.

